

[Colaboración de Mauricio Huesca, consejero electoral del IECM.](#)

(2022-11-29), Canal 21 Capital 21, Capital por cual, Fernanda Tapia, Fernando Abrego, (Opinión) - 09:52:53, Duración: 00:04:16 Precio \$0.00

FERNANDO ABREGO, "CIRIACO EL CHARRO", CONDUCTOR: Es Mauricio, señora.

No se me vaya a sentar, está apartada, esa silla de ahí está apartada. No porque está cerquita de Mauricio vaya usted, pues rompe el cuadro.

FERNANDA TAPIA, CONDUCTORA: ¿Qué cree? ¡Pa' (SIC) qué me da ideas!

FERNANDO ABREGO: No, señora, por el amor de Dios.

FERNANDA TAPIA: Mau, un besito.

Cuéntenos porque hace unos días se conmemoró el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres y hoy nuestro guapetón, Mauricio Huesca, viene a profundizar en el tema y que tiene que ver con el Instituto Electoral de nuestra ciudad.

Adelante, Mau.

MAURICIO HUESCA, CONSEJERO ELECTORAL IECM: Querida Fer, querido "Charro", efectivamente acabamos de celebrar, el 25 de noviembre, el Día Internacional para Erradicar la Violencia en contra de las Mujeres y justamente en el instituto empezamos una campaña de 16 días de activismo en la cual iniciamos con taller sobre violencia política de género (FALLA DE ORIGEN) que es una ludoteca cívica que lleva más de 10 años en el instituto en el cual a través de juegos y de situaciones como de tipo escénicas pueden retratar la realidad de nuestro país y, en este caso, pues se trataron de manera pues cómo es nociva la violencia que existen y la lamentable situación que se ha normalizado entre la sociedad y justificando y creyendo que en ocasiones hasta estas expresiones de amor o amistad la violencia que se vive entre las mujeres.

Y asimismo para dar continuidad a esta campaña internacional del Día Naranja, este instituto de la Ciudad de México lleva a cabo 16 días de activismo contra la violencia de género para contribuir, desde luego, con la difusión de material informativo y visual. Se tomó la violencia, bueno, como una situación prioritaria en el instituto para erradicarla y los 16 días de activismo forman parte de una campaña integral a nivel internacional que promueve las Naciones Unidas, la cual pues inicia el 25 de noviembre y termina el 10 de diciembre que es Día Internacional, también, de los Derechos Humanos.

Entonces esta campaña pues vamos a llevar a cabo diferentes difusiones de información relacionada con qué es violencia, los tipos de modalidades porque muchas veces las mujeres ni siquiera pues son conscientes tampoco de cuándo están siendo objeto de violencia. Estamos difundiendo pues la semaforización para saber cuándo se está empezando con violencia sutil, pero que ya empieza como un tipo de violencia, cuándo están semaforizadas en verde, amarillo, rojo, que el rojo pues, bueno, ya son situaciones más críticas de violencia física o de otra naturaleza que puede determinar incluso en feminicidios.

Entonces estamos difundiendo esta información, estamos difundiendo también en el marco nacional y local relacionado con la violencia contra las mujeres para dar pues cuenta de las obligaciones de las instituciones del Estado frente a ella y estamos dando información también y datos relevantes sobre la paridad y la vivencia política contra las mujeres en esta Ciudad de México.

FERNANDA TAPIA: Pues oye, qué bueno, porque ahora sí que todo abone para que esto ya sea una realidad, una constante.

FERNANDO ABREGO: Así es, de pasito en pasito, señora.

FERNANDA TAPIA: Sí pues esta del carambas.

¿Dónde puede el público consultar todas estas opciones y, además, respaldarlas?

MAURICIO HUESCA: Pues mire, ahorita estamos en toda la, en Twitter sobre todo, en Instagram y en Facebook estamos en el portal @IECM, estamos difundiendo pues todas las infografías relacionadas con el Día Naranja, con 16 días de activismo. Estamos llevando también talleres, estamos llevando seminarios, estamos llevando también actividades de sensibilización para mujeres y hombres.

Hoy mismo tenemos un taller, una conferencia con los colegas también del Instituto Electoral de Durango sobre nuevas masculinidades para poder sensibilizar estos temas.

Pueden seguirnos en las redes de www.iecm.mx y también pues en Facebook, Twitter en Instagram con el acrónimo @IECM.

FERNANDA TAPIA: Oye, danos tus redes sociales, mi querido Mau y qué vas a hacer como a las 8 y media de la...

FERNANDO ABREGO: ¡Ya, señora!

FERNANDA TAPIA: ¡Perdón!

No, tus redes sociales, tus redes sociales.

MAURICIO HUESCA: Las redes sociales me pueden encontrar en Twitter con @MauricioHuesca y pues también ahí les esperamos para la conferencia, al rato, de nuevas masculinidades.

FERNANDA TAPIA: ¡Eso, eso, baby! Cuídese mucho, un beso.

¡Ay, Dios Santo! Y pues tenemos que hacer una pausa en lo que yo acabo de suspirar.

MAR